



19 de octubre, 2019

Volkswagen desarrolla un automóvil eléctrico alto desempeño para la carrera de montaña más reconocida del mundo.

- El objetivo es establecer un récord en el legendario Pikes Peak (EE. UU.)
- Este vehículo eléctrico ofrece tecnología vanguardista y con miras al futuro.
- Marca el regreso de Volkswagen a esta mítica competencia después de más de 30 años.

Wolfsburg (D) – Un nuevo desafío en el automovilismo deportivo implementando la tecnología del futuro: Volkswagen está desarrollando un automóvil completamente eléctrico para la carrera de montaña más reconocida del mundo. La introducción del prototipo todo terreno está prevista para el inicio del *Pikes Peak International Hill Climb* en Colorado, EE. UU., el 24 de junio de 2018. Su objetivo: establecer un nuevo récord en la línea de meta que se encuentra a 4,300 metros de altura. El nuevo proyecto de automovilismo deportivo forma parte del proceso de Volkswagen para transformarse en el principal productor de vehículos eléctricos. Para el año 2025, la Marca Volkswagen tendrá disponible 23 modelos totalmente eléctricos.



First glimpse of Volkswagen electric race car for Pikes Peak 2018

"*The Pikes Peak hill climb* es una de las carreras más reconocidas a nivel mundial. Plantea un enorme desafío y, por lo tanto, es el escenario perfecto para probar las prestaciones de las próximas tecnologías", comentó el Dr. Frank Welsch, Miembro del Consejo responsable de Desarrollo.

"Nuestro auto eléctrico de competición estará equipado con una innovadora batería y avanzadas tecnologías de conducción. La prueba extrema en Pikes Peak nos dará importantes hallazgos que nos beneficiarán en el futuro desarrollo de nuevos vehículos, y será el escaparate de nuestros productos y sus tecnologías".

Press contact

Volkswagen Communications
Product Communications
Bernhard Kadow
Motorsport & Projects
Tel: +49 152- 588 70782
bernhard.kadow@volkswagen.de

Volkswagen Motorsport GmbH
Andre Dietzel
Head of Communications & Marketing
Tel: +49 175 – 723 4689
andre.dietzel@volkswagen-motorsport.com



More at

volkswagen-media-services.com



El modelo está siendo desarrollado por Volkswagen Motorsport en estrecha cooperación con el equipo de Desarrollo Técnico en Wolfsburg. "La carrera en Pikes Peak es un nuevo comienzo para nosotros. Estamos desarrollando un auto de carreras completamente eléctrico por primera vez", explicó Sven Smeets, Director de Volkswagen Motorsport. "El Proyecto es un importante logro en nuestra nueva orientación del automovilismo deportivo. Nuestro equipo está literalmente electrificado sobre este increíble reto". Volkswagen Motorsport participó por última vez en la carrera de montaña de Pikes Peak en 1987 con un espectacular Golf de doble motor. "Ya es tiempo para una revancha", agregó Smeets.

El Pikes Peak International Climb, también llamado "Carrera hacia las nubes" por algunos lugareños, se ha celebrado desde 1916 en las Montañas Rocallosas cerca de Colorado Springs. La pista es de 19.99 kilómetros de largo, y sube de 1,440 metros hasta llegar a 4,300 metros sobre el nivel del mar. El récord actual en la categoría de prototipos eléctricos es de 8 minutos 57.118 segundos, el cual fue obtenido en el 2016 por el piloto estadounidense Rhys Millen.

About the Volkswagen brand: "We make the future real"

The Volkswagen Passenger Cars brand is present in more than 150 markets throughout the world and produces vehicles at over 50 locations in 14 countries. In 2016, Volkswagen produced about 5.99 million vehicles including bestselling models such as the Golf, Tiguan, Jetta or Passat. Currently, 196,000 people work for Volkswagen across the globe. The brand also has 7,700 dealerships with 74,000 employees.

Volkswagen is forging ahead consistently with the further development of automobile production.

E-mobility, Smart mobility and the digital transformation of the brand are the key strategic topics for the future.
